

## **Le Royaume de Seraphin : une ode à la vie et une invitation au respect de l'autre dans la différence**

**Dimitri, 10 ans, est atteint d'un trouble du déficit de l'attention. Depuis qu'il est tout petit, il subit des moqueries de ses camarades. Partagé entre l'amour de sa mère et une situation qu'il ne supporte plus, Dimitri décide d'en finir. Il se retrouve dans un monde parallèle, le Royaume de Seraphin où les habitants ont des ailes et des pouvoirs magiques. Ils se déplacent en volant, créent des arcs-en-ciel et accomplissent des missions pour aider les humains sur Terre. En fait, Dimitri, devenu un ange, va, lui aussi, devoir découvrir son nouveau pouvoir afin d'accomplir sa mission.**

Ce roman aborde des sujets graves : le harcèlement et la mort. L'auteure transporte le lecteur dans le monde des morts pour évoquer le deuil et faire un retour sur les événements tragiques qui conduisent Dimitri à commettre l'irréparable. Ce roman débute par une réalité brutale et difficile. « Le Royaume de Seraphin » est un royaume fantastique imaginé par l'auteure pour consoler et redonner espoir à ceux qui traversent un deuil. Mais il s'agit aussi d'apprendre aux hommes à construire un monde meilleur.

